"Desacato Criminal"

Corte Boston Verá Aquí Caso De Cuatro Lideres Obreros

Por Douglas D. Richards

La Corte de Apelaciones de Transporte Comercial. Estados Unidos en Boston orespecial en San Juan durante el mes de junio próximo para ver el caso contra cuatro funcionarios de uniones obreras acusados de "desacato criminal"

Han sido citados para comparecer en corte el 15 de junio los funcionarios del frente portuario Víctor M. Bosch, antiguo presidente, y Pedro A. Grant, secretario ejecutivo de la Unión Internacional de Marinos (AFL-CIO. División de Puerto Rico), Juan Pérez Roa, presidente de la Unión de Trabajadores de Muelles y Ramas Anexas de San Juan (IBL-AFL-CIO) Local 1900, y Rafael Berrios, presidente de la Unión de Empleados de Muelles de Puerto Rico (IBL-AFL-CIO) Local 1901.

Ni Bosch ni Grant son ahora oficiales de la Unión Internacional de Marinos.

Los juicios en San Juan (los primeros de esa naturaleza en ir ante la corte de Boston), fueron ordenados siguiendo una petición para enjuiciamiento criminal radicada por la Junta Nacional de Relaciones del Trabajo en Washington en marzo pa-

En su petición, la Junta Nacional de Relaciones del Trabaio (JNRT) acusa a los oficiales tificada como tal en el caso de de violar voluntariamente un decreto expedido por la corte el 7 de enero de 1958 prohibiendo métodos secundarios de boicot. Además dice que los oficiales y las organizaciones continuarán usando tácticas ilegales de organización a menos que la corte de Boston intervenga para hacer cumplir sus decretos, castigando las alegadas violaciones delibe-

En su decreto de 1958, la cor-

te de Boston sostuvo una orden previa de la JNFT expedida contra la Unión Internacional de Marinos, la Unión de Trabajadores de Muelles y la Unión de Empleados de Muelles y prohibía prácticas secundarias de boicot contra camioneros a quienes la Unión Internacional de Marinos trato de organizar. Los oficiales de las tres uniones están acusados de instruir a los miembros de la UTM y la UDEM para que no manejaran carga entregada por las compafilas de transporte forzando el reconocimiento de la Unión Internacional de Marinos.

Las violaciones del decreto

nando Amador, Vega Otero y

Durante el periodo de las aledenó esta semana una sesión gadas violaciones los tres camioneros estaban entregando azúcar en el muelle de Puerto Nuevo, que usan la Sugar Service Corporation y la Bull Insular Lines, Inc., o al muelle número 9 de la Bull en San

La JNRT dijo que de acuerdo con un "pacto de asistencia mutua" formado por la UIM, UTM y UDEM, en 1957, las tres uniones indujeron a los empleados de la Puerto Rico Shipping Association (de la cual tanto la Sugar Service Corporation como la Bull son miembros) a negarse a recibir y manejar carga entregada por camiones de Amador, Otero o Transporte.

Se acusa a los oficiales obreros de haber tratado con líneas de piquetes y con la negativa de los miembros de la UTM y UDEM a recibir carga entregada por Amador, Otero o Transporte, o a forzar a la Bull y a Sugar Service a suspender los servicios de estas firmas de camioneros u obligar a los camioneros a reconocer la UIM como los representantes de los empleados para las negociaciones colectivas.

No obstante esto, continúa la petición del a JNRT, el hecho de que la UIM no estaba cerdos de las compañías de camioneros, mientras que los empleados de la tercera ya estaban representados por otra Unión de Hoffa.

La JNRT en su petición hace notar que las tácticas secundarias de boicot cesaron con una orden de entredicho temporera expedida por el juez federal Clemente Ruiz Nazario contra las uniones el 27 de agosto pasado. Sin embargo, la INRT expresa temor las violaciones del decreto de la corte de Boston sean reanudadas a menos que la corte de apelaciones haga cumplir su decreto con acción punitiva contra los cuatro oficiales obreros.

Es Sentenciado Por Mutilación

PONCE, abril 22 (Por Miguel Rivera) — A cumplir de uno a jos forzosos sentenció el juez vila Ortiz, donde figuraban dos enumeradas por la JNRT en su superior Manuel A. Moreda a damas, absolvió a José Anto-



(Foto EL MUNDO, por Torres)

El señor E. M. Ehni, gerente de la oficina del Seguro Social explica a los asistentes a la inauguración del nuevo local en Miramar, al lado

del Colegio de Abogados, las facilidades con

Hoffa en Bronx

Por JOSE PRADOS HERRERO

NUEVA YORK, abril 22 (Por teletipo)-Un nutrido grupo de obreros boricuas levantaron piquetes frente al sitio donde trabajan en el Bronx en protesta contra la Unión a que están afiliados y que controla el movimiento tronquista de Jimmy

La demostración fue efectuada frente a la firma Reliable Quilting Company, luego de un acuerdo adoptado en una asamblea en la Confederación Puertorriqueña del número 554 de la avenida Southern Boulevard del Bronx, por los miembros boricuas de la local número 875.

El líder de los manifestantes. Pablo A. Barreto, declaró que el objetivo de esta demostración ante sus patronos era parte de la campaña del grupo de lograr desprenderse de dicha Unión.

Barreto alegó que dicho gremio "no defiende los derechos del trabajador boricua" y que "el contrato de trabajo que nunca fue ratificado por ellos no establece aumentos de salarios

los dedos de la mano izquierda a Jorge Luciano Lespier.

un jurado de la Sala que predos años de presidio con traba- side el juez superior José Dá-

Piquetean Unión | Aumentan Beneficios

Extienden a Más Personas El Seguro Social Federal

inauguración de las nuevas oficidas en la parada 12, avenida Ponce de León, en la planta baja de un moderno edificio recientemente construído.

ro Social. Estos son: Niños me. la ley anterior. nores de 18 años o incapacita. Se informó que hay muchas

Muchas personas que antes los últimos tres años anterio-

gibles por existir un hijo o una signar algunas rectificaciones. viuda con derecho a beneficios.

podrán recibir beneficios inme- terpretación de mis palabras ha-Según se explicó, las enmien- diatamente. La madre podrá re- ya llevado al periodista español das introducidas en 1958 a la cibir beneficios en estos casos.

ron varios cambios importantes hijos menores) que se casa con hecho de que un funcionario de Seguro Social Federal. Todos otra persona que también reci- correos de Prades me asegurara que va mi súplica de que le dé los beneficios de Seguro Social be beneficios como sobrevivienfueron aumentados en alrededor de (excepto hijos menores), puede un 7 por ciento con el chede continuar recibiendo beneque de beneficios del mes de ficios. De la misma manera un sobreviviente que ha sido ele-Las siguientes personas que gible a beneficios en el mes ananteriormente no tenían derecho terior al nuevo matrimonio y se beneficios, ahora lo tienen: | casa con otro beneficiario tiene 1-Dependientes de individuos derecho a recibir beneficios code 50 años de edad o más que mo dependiente de su cónyuge reciben beneficios bajo el pro sin tener que esperar que transgrama de incapacidad del Segu- curran los tres años que exigía

dos; esposa joven con un niño personas que habían solicitado quien renunció recientemente a merar todas las paradas del área con derecho a recibir beneficios; beneficios dentro de las situa- la presidencia y gerencia gene- metropolitana en forma tal que esposa de 62 años o más; el es ciones descritas anteriormente ral de la Compañía Metropolita- sirvan de orientación al públi-

Entrevista de Irurozqui

Casals Niega que Dijera Que Dio Fama a Pto. Rico

Don Pablo Casals ha escrito a nuestro Director objetando la interpretación que diera a sus palabras el periodista español José A. Irurozqui en una entrevista que publicó EL MUNDO en abril 15. Niega el señor Casals haber dicho, como lo escribiera el señor Irurozqui, que él diera fama a Puerto Rico.

Esta carta del señor Casals fue enviada el mismo día en que se publicó la entrevista pero el original nunca llegó a EL MUNDO. Nos enteramos ayer del envío de la carta por una llamada de la señora Casals a nuestro Director y solicitamos una copia, que es la que publicamos a continuación.

"Distinguido Sr. Vargas Badi-

"Hace algunos días, vino a mi casa un señor periodista español que dijo traer la representación de EL MUNDO, en solicitud de una entrevista, a la que accedí gustoso. EL MUNDO tiene siempre mi puerta abierta, porque es el vehículo con que me pongo en contacto cordial con este pueblo que amo tanto. Y porque me ha dado en todo momento su estimulante adhe-

"Acompañaba a ese periodista un compañero, cuyo nombre deploro no recordar, y que se me dijo pertenecía al personal reporteril de EL MUNDO.

"El tono y la modalidad de la Muchas personas que antes no tenían derecho a beneficios de la Ley de Seguro Social, tienen derecho ahora, según se explicó a la Prensa durante la años según lo exigía la vieja ley. 15 de abril. Asuntos relativamen-3-Los padres dependientes de te intrascendentes, pero algunos inauguración de las nuevas on un trabajador fallecido después de ellos tan desacertadamente del año 1939, que no fueron ele- enfocados, que me obligan a con-

"Es muy deplorable, señor Di-4-Los hijos adoptivos ahora rector, que una desgraciada in-José A. Irurozqui a decir que: Ley de Seguridad Social efectua- 5-Un sobreviviente (excepto "Aunque parezca paradójico-el amo. que no existe este país—este publicidad a esta carta en su



Pablo Casals

que me impulsaron a darle nombre y fama a Puerto Rico.'

"Yo, humildemente, me apresuro a desmentir estas palabras, poniendo mi anhelo en disipar el gratuito agravio que tales palabras puedan haberle causado a Puerto Rico, que es un pueblo civilizado y dinámicamente progresista en todos los órdenes. No he venido a sacarlo a la luz. No he venido a disipar tinieblas. He venido a disfrutar de su luz con los compatriotas de mi madre puertorriqueña, y a contribuir en homenaje a su recuerdo, y en reciprocidad del cariño que aquí se me otorga, con mi música, ya que la música también es luz para la cultura y para el espíritu.

"Resultaría tedioso ponerse a comentar, en plan rectificador otros desaciertos que aparecen en esa entrevista. Pero he creido imperativo referirme a lo va expuesto, como un desagravio a los compatriotas de este pueblo de mi madre y mío que tanto

"Es por eso, señor Director.

José Feliciano

Afirma Retiro de Proyecto Afecta Autoridad Guaguas

Aprueban AAA Use \$1,026,000 Alcantarillados

Por Luis Sánchez Cappa

La Asamblea Legislativa acordó aver autorizar a la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados a incurrir en obligaciones hasta la cantidad de \$1,026,000 para la continuación del programa de obras de alcantarillados sanitarios fuera de la zona metropolitana de la Capital.

También acordó la Legislatura asignarle \$770,000 a la AAA para los mismos fines.

Al efecto el Senado aprobó ayer en votación final la R. C. de la C. 1460, la cual había sido aprobada anteriormente por la Cámara.

Con esa asignación la Autoridad podrá terminar los proyectos de alcantarillado para varios municipios, a un costo de \$336,-000, obras de dragado en Mayagüez, especialmente la construcción del ramal de Guanajibo, a un costo de \$160,000 y obras recomendadas por la Corporación de Renovación Urbana Viviendas para caseríos públicos, a un costo de \$247.000.

También aprobó ayer el Senado u nresolución autorizando el pago de \$873,000 a la Autoridad de las Fuentes Fluviales por servicios rendidos al Gobierno estatal al mantener sus líneas dispuestas para suministrar energía eléctrica para el programa de electrificación rural durante el año económico de 1959-60.

Para tales fines se asigna la cantidad de \$440,000, efectivo el 1 de julio de 1959 y la cantidad de \$443,000, efectivo el 1

Se Fusionan Siete Uniones De Mayagüez

MAYAGUEZ. - (Por José Antonio Carlo). - Unas 7 uniones obreras con matrícula global de alrededor de 1,000 miembros, se fusionaron recientemente en esta ciudad, organizando la sindical conocida por Confederación Laborista de Puerto Rico, Inc., recayendo la presidencia general de la misma en el señor Román Vélez Mangual.

El Comité Ejecutivo de la nueva organización quedó integrado además por los senores Danilo Valle Cualio, Manuel M. Irizarry, Angel

Carta Abierta a Don Pablo Casals

Sr. Don Pablo Casals:

Muy Sr. Mío: He leído con verdadero estupor su carta en la que asegura no haberme contado nada parecido en la entrevista que tuvo a bien concederme recientemente y que apareció publicada en EL MUNDO. Al parecer, según se desprende de su escrito, me

he inventado la entrevista de cabo a rabo. Mire por donde he tenido que venir a Puerto Rico desde Barcelona para hacerle a usted decir inexactitudes. Llevo 20 años en periodismo y habré realizado miles de entrevistas. Jamás fui negado por nadie. Cierto es que, gramaticalmente, no

fue exacta la reproducción, pues siempre "se da forma" a las oraciones que se pronuncian en este tipo de conversaciones, pero le doy a usted mi palabra de honor que no hubo intención alguna de querer colgarle ningún sambenito. Soy español, y mi propósito con respecto a usted fue de lo más respetable tal como merecen la apreciación y el cariño en que se le tiene en el mundo. ¿No será, Don Pablo, que debido a sus muchas preocupaciones artísticas usted haya olvidado lo que hablamos?

Por otra parte no creo yo que le criterio sostenido con respecto a esa frase que usted dice que le atribuyo de "dar fama a Puerto Rico" pueda significar ofensa hacia Borinquen, antes al contrario... ¿Me inventé entonces el incidente de Prades? ¿Es que la entre-vista no es correcta cuando las preguntas que le hice y sus respuestas las escribí en su presencia? Según usted, "resultaría tedioso ponerse a comentar, en plan rectificador, otros desaciertos que aparecen en esa entrevista." Vuelvo a repetirle que si usted cree le haya ofendido la entrevista, el pido mis excusas y le aseguro que jamás volveré a escribir nada sobre su persona. Sin embargo, usted no ha contestado al licerciado Cuchí Coll el que asegura que yo le endioso a usted, llamando cautivadora a su palabra que por "ser ca-talana es más española". Y añade el señor Licenciado: "Todo el mundo sabe que lo menos español que tiene España es Cataluña." También dice este señor que a Puerto Rico le cuesta miles y miles de dólares el mito de los Festivales. A este señor Licenciado, de doble apellido catalán, se le debe haber olvidado que Cataluña fue baluarte siempre de independencia y que fue en Gerona en donde se derramó la sangre generosa de sus hijos ante la invasión francesa. Pues bien, usted, Don Pablo, no le dice nada al licenciado y acomete contra un periodista al que quiere desmentir lo que en modo alguno es ofensivo ni molesto, sino laudatorio para Puerto Rico, para usted y para los festivales.

No le guardo rencor, pero su actitud me ha hecho sentirme molesto por la mala interpretación dada a lo que no quiso ser más que apoyo y encomio hacia su alta representación artística.

Afectuosamente,

J. A. Irurozqui

Hasta en la Cor

Condenan 2 Bo Pelea de Gallo

Por JOSE PRADOS HERREI

NUEVA YORK, abril 23. Por teletipo) — La sala del bunal de lo criminal de Bro

HOME BUILDERS CORP.

Hormigón Pre-Mixto, Inc.
EL CERRITO CORPORATION

desean hacer saber a todos sus clientes y relacionados que

J. J. OTERO

ha cesado como accionista y funcionario de estas corporaciones

Asimismo, informamos que nuestras oficinas ejecutivas han sido trasladadas al PROYECTO LOS ANGELES.

Nuestro Teléfono es el

9-0152

y el Apartado de Correos el

10096, Santurce P. R.

U. BARNES - Presidente

LIQUIDACION

NEVERAS • LAVADORAS

CALENTADORES • TELEVISORES, etc.
de la famosa marca WESTINGHOUSE

Nos quedan algunos modelos de existencias anteriores, en magníficas condiciones, garantizados, y a precios muy rebajados, que deseamos liquidar rápidamente. Aprovéchese y separe cuanto antes su utensilio Westinghouse para regalar en el Día de las Madres. Damos facilidades de pago.

DR. E.





Sube en primera una c ta del 31.2%, ¡Como carro grandel

En Espan

NUEVA YORK -(PUI) -UI funcionario español manifesto hoy que los turistas americanos en España pueden vivir como reyes, en los nuevos moteles hechos en su país.

Los castillos en España han sido transformados en lujosos moteles o mesones, colocados a la vera de las carreteras, con el nombre de paradores, donde un turista puede obtener un cuarcon comidas por \$5.50 o \$6.50 por día.

Es muy corriente ver a un millonario invertir un millón de dólares en este tipo de negocio, de gran futuro para el turismo español.

Luis Bolin, el nuevo consejero de información de la Embajada española en Washington, fue uno de los iniciadores de esta cadena de paradores, cuando ocupaba el cargo de director general de turismo de España.

En una entrevista con el señor Bolin, éste dijo que por este plan había que darle crédito a señora, que no quiso ser identificada, que en cierta ocasión declaró que en España, había preciosos panoramas y muchos castillos, pero que no había hoteles y facilidades para alojar a los millares de turistas que iban anualmente a sus tierras a curiosear.

De aquella casual conversa-

v ta ñas, de des los albe modo a t hoteles por español es como negocio, España como 45 de primera clase, ficientes para 50,00 como 1,600 hoteles y tercera clases, par reciente la estación en toda la nación. do año se registraron 3 ristas americanos cu 1947 solamente fueron 2. calcula que visitaron el pa rededor de tres millones de ristas de distintas naciones d mundo. Dice Bolin que estos pa radores y otras cadenas de moteles en España son levantados en lugares donde no existen empresas comerciales. mente el más vislumbrante de todos los paradores ha sido levantado en la Alhambra, en Granada. Originalmente fue el palacio de un príncipe moro, luego un monasterio, donde se colocaron los cuerpos del rey Fernando

De Pablo Casals

Carta a José A. Irurozqui

advacente.

Sr. José A. Irurozqui, EL MUNDO, San Juan, P. R.

"Distinguido Sr. Irurozqui:

"Acabo de leer su "Carta Abierta a Pablo Casals", publicada con evidente pronti-tud en la edición de EL MUN-DO de hoy 24 de abril. De-ploro que, ni en el primer ca-so de la entrevista objetada por mí, ni en ésta de su refutación, haya tenido yo la buena suerte de que nuestros criterios coincidan en materia de interpretación, a pesar de hablar el mismo idioma y nuestras intenciones ser igualmente diáfanas.

"En la carta que yo diri-giera al Señor Director de EL MUNDO, y que fuera publicada con ocho días de retraso para mayor infortunio mío, no dije, que fuera falso y por consiguiente invención suya, lo de la anécdota referida por usted, del empleado de telégrafos de Prades, que ignoraba la existencia geo-grafica de Puerto Rico. En el curso de nuestra conversación, de hecho se habló de eso. Mas lo que he objetado e insisto en rechazar, es que los motivos que me impulsa-ron a darie nombre y fama a Puerto Rico." El hecho cierto es la anécdota en sí; lo otro es una inferencia que a usted pareció muy lógica y muy sa-

"Otros que no son como yo, se suponen poseedores de virtudes y potestad para repartir mercedes y otorgar dones. Como ese sentimiento de ser superior nunca ha alentado en mi alma, es inconcebible pensar que yo me haya expresado en el sentido de que mi propósito fuera venir a dar nombre y fama a Puerto Rico. Y es inconcebible, aún en la infortunada eventualidad de que 'mis muchas preocupaciones artísticas me hicieran olvidar lo que hablamos', como usted conjetura.
"Además de lógica, por lo

que dejo dicho, tengo la convicción de que la inferencia suya es sana; porque dice con ingenuidad en su carta de re-futación que la frase "venir a dar fama a Puerto Rico no podía significar ofensa hacia Borinquen." Ya el licenciado Cuchí Coll se ha encargado de demostrar a usted que esas palabras "sí" entrañan una ofensa hacia Borinquen, cuando ya ve usted que se yergue iracundo contra usted por escribirlas, y contra mí, a quien usted las atribuye. Y con qué ira rechaza la ofensa, y me echa en cara la hosdado, y que yo he acogido con humildad. Y habla del "mito del Festival Casals, que a los contribuyentes de Puerto Rico les cuesta miles y miles de dólares."

y la reina Isabel, en la capilla

"Yo me abstendré de rebatir las manifestaciones del licenciado Cuchí Coll por inspirarse éstas en la hipótesis de una cosa que no dije. Y, por otro lado, si ése es el criterio de ese cabalero, allá cada cual con su conciencia, Tampoco podía hacer referencia al señor Cuchí Coll en mi carta de refutación a su entrevista, por haber sido escrito mi carta una semana antes de que reaccionara ira-cundo el señor Cuchi Coll contra lo que en esa entrevista se dice.

"De su Carta Abierta a Pablo Casals saco en consecuencia que no fue su intención ofenderme, y agradezco su hidalguía y su caballerosidad al así consignarlo y de la misma manera correspondo. Los términos de su carta me inclinan a modificar en absoluto la opinión que de usted me produjo la para mí tan desafortunada entrevista. Vuelvo a reiterarle que una mera disparidad de interpretaciones ha podido establecer una distancia infranqueable entre usted y yo que, le aseguro, para mí no debe exis-

Suyo, atentamente, Pablo Casals." Nota de Redacción: Como aclaró EL MUNDO oportunamente, la carta de don Pablo Casals se publicó con retraso debido a que el original nunca llegó a manos de nues-tro Director. Lo que publica-mos fue a base de la copia de la carta que gestionamos de la señora Casals cuando se nos informó del envío del original extraviado.

Arrestan Prófugo Admitió 42 Hurtos

Por ANTONIO MIRANDA José Antonio Martínez Hernández, de 18 años, alias El Pou, quien se fugó de la jaula de pre-sos del Cuartel de la Parada 19 el día 17 de abril junto a Wilfredo Jiménez Medina, mientras ambos se encontraban detenidos para investigación por delitos de hurto y escalamiento, fue arrestado ayer en el caserio Puerta de Tierra en San Juan e ingresado en el Anexo para Jóvenes

Delincuentes en Miramar. Martínez Hernández, fugitivo de la Escuela Industrial de Mayaguez desde hace cuatro meses, confesó haber cometido 40 escalamientos antes de ser detenido 17 de abril y otros dos des-

hijo

erá el

te la rados rameoctor dente niverse mae 140 is dio cer-

presir de enteco de señor Con-3 disnego-

je

Vegrón enviade la I Co-Rico ración stados su vo-

ie caegrón con-

repremagontra nica y

an vi-

cual recientelo al Banco de Además el señor embro del Connto de la Unirupo de 18 disbres de negoquienes presación y opinio-esarrollo de la

n Medida to de Ike

AM THEIS

N, abril 29 (P. o, por estrecho votos, decidió del veto presicto que desposobre los préscación rural al ricultura, Ezra

ie el Presidente la Cámara de donde también mayoría de los a pasar por en-eciones del Jefe Si la Cámara o del Senado, sevez que un veto es revocado por urante los seis en la Presiden-

el Senado fue de más del necesario os tercios. Esta es vez que el Senado asar por encima a Eisenhower. El año 69 a 20 para revoen el proyecto de el Astillero Naval th, Virginia.

ge Diblin

edacción en N. Y. ORK, abril 29. -- George Diblin, stado en San Juan rasladado a esta rias semanas se en la Corte de ales de organiiales para niños de 11 a 15 años. esponder a otros otal, que le han en relación con con menores de

ambién está encasos, según los ose que mantuprostitución. en el 400 Oeste Manhattan, Di-Juan luego que su apartamiensus actividades arrestado por el de esa ciudad.

doctor Rivero y añade: "Al mismo tiempo los pulmones se van comprimiendo y la respiración se va haciendo más difícil. Sin embargo, las autopsias revelan que la muerte ocurre por paralización cardíaca y no por asfixia."

Asevera el Director del Zoo-lógico que "no cabe duda" de sus anillos).

hijos y estos vienen al mundo a veces en número de 50 6 60, asegura el doctor Rivero. "afor-tunadamente", apunta "ningu-na de las culebras constrictoras es venenosa ni las venenosas, constrictoras (éstas, como dijimos antes las que matan a las víctimas apretándolas con

De Pablo Casals Carta a José A. Irurozqui

EL MUNDO, San Juan, P. R.

"Distinguido Sr. Irurozqui: "Acabo de leer su "Carta Abierta a Pablo Casals", publicada con evidente prontitud en la edición de EL MUN-DO de hoy 24 de abril. Deploro que, ni en el primer caso de la entrevista objetada por mí, ni en ésta de su refutación, haya tenido yo la buena suerte de que nuestros criterios coincidan en materia de interpretación, a pesar de hablar el mismo idioma y nuestras intenciones ser igualmente diáfanas.

"En la carta que yo diri-giera al Señor Director de EL MUNDO, y que fuera publicada con ocho días de retraso para mayor infortunio mío, no dije, que fuera falso y por consiguiente invención suya, lo de la anécdota referida por usted, del empleado de telégrafos de Prades, que ignoraba la existencia geográfica de Puerto Rico. En el curso de nuestra conversa-ción, de hecho se habló de eso. Mas lo que he objetado e insisto en rechazar, es que vo dijese que "ése fue uno de los motivos que me impulsaron a darle nombre y fama a Puerto Rico." El hecho cierto es la anécdota en sí; lo otro es una inferencia que a usted pareció muy lógica y muy sa-

na.
"Otros que no son como yo, se suponen poseedores de virtudes y potestad para repartir mercedes y otorgar dones. Como ese sentimiento de ser superior nunca ha alentado en mi alma, es inconcebible pensar que yo me haya expresado en el sentido de que mi propósito fuera venir a dar nombre y fama a Puerto Rico. Y es inconcebible, aún en la infortunada eventualidad de que 'mis muchas preocupaciones artísticas me hicieran olvidar lo que hablamos', como usted conjetura.

"Además de lógica, por lo que dejo dicho, tengo la convicción de que la inferencia suya es sana; porque dice con ingenuidad en su carta de refutación que la frase 'venir a dar fama a Puerto Rico no podía significar ofensa hacia Borinquen." Ya el licenciado Cuchí Coll se ha encargado de demostrar a usted que esas palabras "sí" entrañan una ofensa hacia Borinquen, cuando ya ve usted que se yergue iracundo contra usted por escribirlas, y contra mí, a quien usted las atribuye. Y con qué ira rechaza la ofensa, y me echa en cara la hospitalidad que aquí se me ha dado, y que yo he acogido con humildad. Y habla del "mito del Festival Casals, que a los contribuyentes de Puerto Rico les cuesta miles y miles de dólares.

"Yo me abstendré de rebatir las manifestaciones del licenciado Cuchí Coll por inspirarse éstas en la hipótesis de una cosa que no dije. Y, por otro lado, si ése es el criterio de ese cabalero, allá cada cual con su conciencia. Tampoco podía hacer referencia al señor Cuchí Coll en mi carta de refutación a su entrevista, por haber sido escrito mi carta una semana antes de que reaccionara ira-cundo el señor Cuchí Coll contra lo que en esa entrevista se dice.

"De su Carta Abierta a Pablo Casals saco en consecuencia que no fue su intención ofenderme, y agradezco su hidalguia y su caballerosidad al así consignarlo y de la misma manera correspondo. Los términos de su carta me inclinan a modificar en absoluto la opinión que de usted me produjo la para tan desafortunada entrevista. Vuelvo a reiterarle que una mera disparidad de interpretaciones ha podido establecer una distancia infranqueable entre usted y yo que, le ase-guro, para mí no debe exis-

Suyo, atentamente, Pablo Casals,"

Nota de Redacción: Como aclaró EL MUNDO oportunamente, la carta de don Pablo Casals se publicó con retraso debido a que el original nunca llegó a manos de nuestro Director. Lo que publicamos fue a base de la copia de la carta que gestionamos de la señora Casals cuando se nos informó del envío del

te sugirió que siguiendo la cosenmiendas a la Ley Electoral se hagan en consulta con todos los partidos, debería hacer una reunión de representantes de los tres partidos, designados por sus cuerpos directivos, para discutir estas enmiendas o cualesquiera otras y llegar a un acuerdo.

A tenor con ese acuerdo, la dirección central del PPD se reunió y designó a los señores Samuel R. Quiñones, presidente del Senado y representante del Partido a la Junta Estatal de Elecciones; Yldefonso Solá Morales, secretario general de la colectividad, y Arcilio Alvarado, portavoz en la Cámara de Representantes, para que formaran la Comisión representativa del partido de la

Asimismo, el PER designó para formar parte de la Comisión, a su presidente, senador García Méndez, y a los señores Ferré y Figueroa. La representación del PIP está integrada por el doctor Gilberto Concepción de Gracia, presidente de la colectividad; el licenciado Eugenio Font Suárez, su representante en la JEE, y el licenciado Luis Archilla Laugier.

La primera reunión de esta comisión se efectuó el martes por la tarde, y a pesar de que no se ha autorizado comunicado alguno sobre sus deliberaciones, en fuentes confiables hemos sabido que la reunión proseguirá durante el día de hoy

Dirige Mensaje **A Economistas**

El profesor Manuel Negrón Nogueras, en cablegrama enviado a la Sesión Inaugural de la Conferencia Económica del Comité de los 21, celebrándose en Argentina, dice que Puerto Rico está ausente en la Operación Panamericana "por designio de Estados Unidos, y por Estados Unidos convertido, contra su voluntad, en base atómica y sentenciado a muerte".

A continuación el mensaje cablegráfico del profesor Negrón Nogueras a la mencionada conferencia en Buenos Aires:

"Ante los dignisimos representantes de economía de las Américas, reunidos en esa magna conferencia, llegue en el saludo de un maestro la voz de Puerto Rico, ausente en la Operación Panamericana por designio de Estados Unidos y por Estados Unidos convertido contra su voluntad en base atómica y sentenciado a muerte, para recordarles que no sólo de pan vive el hombre".

ner las investigaciones médicas tumbre establecida de que las al nivel del año pasado provo-enmiendas a la Ley Electoral se caría un "atraso" y recomendo \$344,279,000 para investigar sobre enfermedades, lo cual efectuarían los institutos nacionales de salud. El grupo repartió aumentos para expansión de estudios sobre cáncer, enfermedades del corazón, salud dental, artritis, alergias, enfermedades infecciosas, ceguera y etras. Recomendó \$8,025,000 extra para salud mental, observando que los padecimientos de este tipo cuestan ahora al país, por lo menos, \$3,000,000,000 anualmen-

Se informó que cuesta al año \$15,000 el atender a un paciente mental, quien, de estar sano, podría ganar su sustento y pagar contribuciones.

Dictará Charlas Sobre Relaciones

Mañana viernes la Asociación Internacional del Personal de Seguridad de Empleo ofrecers una conferencia que dictará el señor Ray Monsaivatge, experto en re-laciones hurranas.

Esta actividad tendrá lugar en el Colegio de Agrónomos, a las 9 A. M., y se extenderá hasta las 4:30 de la tarde.

Informa la señora Ana G. Luigi de Huvke, presidenta de la asociación auspiciadora del acto, que el conferenciante es nacionalmente conocido y solicitado por empresos privadas para orientar personal en los aspectos relaciones humanas.

(Anuncio)

Las llagas se Cicatrizan

Una aplicación produce alivio En el instante que se aplica el UNGUENTO KOZENE a una llaga rebelde, se comienza a notar el alivio que su gran poder curativo ocasiona.

KOZENE pronto seca las supuraciones excesivas de las células afertadas, quita el dolor, y su accicalmante y medicinal continúa s cesar hasta que la llaga, POR A TIGUA QUE SEA, se cicatrice pletamente. —Obténgase UNGUE KOZENE en la farmacia.



Elmundo 30 de acrel 17